

サンタクロース保育所訪問事業【12/20、21、22、23】

今年度も子どもたちに笑顔をお届けべく、サンタクロース訪問事業を実施しました。この日に備え、たっぷりとひげをたくわえた国際交流職員のジェイソンがサンタクロースに扮し、市内5か所の保育所とブラジル人学校を訪問。ジェイソンが登場すると子どもたちは「本物のサンタさんだ!」と目を丸くして大喜び。コロナ対策を講じた上で、一緒に歌ったり踊ったりすることもできました。

※この事業は市内の各務原ロータリークラブから支援を受けて実施しています。



イベント情報!!

新型コロナウイルス感染症拡大の状況によっては、中止やスケジュール変更となる可能性もありますので、場所等の変更も含め、事務局からの連絡にご注意ください。

イベント名	日時	場所
ジェイソンの英語絵本読み聞かせ	1月20日、2月17日、3月17日(全て金曜日) 11:00~11:20	中央図書館おはなしのへや
第36回中学生英語スピーチコンテスト	1月29日(日) 13:00~16:00 入場無料	那加福祉センター1階集会室
みんなで話そう! やさしい日本語ワークショップスキルアップ編	2月12日(日) 9:00~12:00	産業文化センター2階第3会議室
災害時外国人支援ワークショップ	2月18日(土) 13:00~16:00	産業文化センター2階第4会議室
第14回日本語スピーチコンテスト	2月26日(日) 13:30~16:00 入場無料	那加福祉センター1階集会室

※詳細は国際協会ホームページにてご確認ください。



各務原国際協会(KIA)
各務原国際協会は公式 Facebook を始めました!!
イベントや災害時、くらしの情報を多言語で発信しています。
今すぐフォロー & シェアをお願いします。

各務原国際協会



発行・お問い合わせ

各務原国際協会事務局

Kakamigahara International Association

各務原市役所 観光交流課内(産業文化センター6F)
TEL 058-383-1426 FAX 058-389-0765
E-mail kia@city.kakamigahara.gifu.jp
HP http://www.kia1986.org

KIA TIMES



謹賀新年 卯



旧年中、会員の皆様におかれましては、可能な限りのお力添えを賜り感謝申し上げます。
この3月には、当協会が事務局を置く市観光交流課において「各務原市多文化共生推進プラン」が策定される予定です。当協会におきましても引き続き、市の多文化共生推進事業と連携して諸事業を進めてまいりますので、本年も変わらぬご支援の程よろしくお願い申し上げます。
令和5年 新春

「英語絵本読み聞かせ」を実施【9/16、11/18、12/9・16】

9月16日、11月18日、12月16日は中央図書館、12月9日は川島会館「川島ほんの家」で開催しました。7~8組の親子が、ジェイソン国際交流職員による読み聞かせを楽しみました。次回以降の予定は1月20日、2月17日、3月17日で、場所は全て中央図書館です。



国際交流・多文化共生料理講座を開催【10/4】



インド出身シェフ直伝! 「スパイスカレーにチャレンジ」を開催。多くの応募があり、抽選で選ばれた12人が、多種多様なスパイスをふんだんに使ったカレーのほか、サラダ、肉料理、飲み物、チャパティを作りました。シェフによるインドの文化・食文化についてのお話も楽しみました。

やさしい日本語ワークショップ支援【10/22】

市が外国人支援者の養成をめざして開催したワークショップを支援。「やさしい日本語」を使って外国人と交流の一步を踏み出そう、との呼びかけで日本人市民15人、外国人協力者5人が集い、講師の岐阜県地域日本語教育コーディネーター安藤郁美さんの指導のもと、「外国人には英語」との先入観を払拭し、日本語で



「ゆっくり、はっきり、短く話す」、「難しい言葉を言い換える」などのポイントを押さえつつ、実際に実践してみるところまでを体験しました。参加者からは、「日本語の難しさに気づくことができた」、「もっと交流する機会があると良い」、「時間が短かった」、「仕事に活かしたい」などの声が聞かれました。

講演会「欧州連合 (EU) 統合の現在」を開催 [10/23]



東洋大学法学部長の多田英明教授を講師にお招きし開催（東洋大学講師派遣事業共催）。ウクライナ情勢にも触れつつ、「EU 設立の目的」、「EU 拡大と統合の深化」、「最近の EU の課題と取組」、「EU 統合のゆくえ」について、最新の情報も盛り込みながら講演いただきました。約40名の受講者からは、「資料が良くできていて説明もわかりやすかった」、「このような国際的課題の講座は有難かった」、「また企画してほしい」などの声が聞かれました。

せいかつのための日本語教室支援 [10/30、11/6・13・20・27、12/4]

市が全 6 回の「せいかつのための日本語教室」を開催し、講師の方と共に、事務局員と 11 名のボランティアが 14 名の学習者をサポートしました。日本で生活する上で困らないように、買い物やゴミ出しなどの日常生活や、地震や台風などの非常時に必要な日本語などを学びました。



KIA フェスティバル 2022 実行委員会を開催

11月19日(土)の開催を目指し、企画・運営を担う KIA フェスティバル実行委員会が開催されました(全7回)。日本人、外国人(6ヶ国)あわせて約40人の有志が参加しました。



KIA フェスティバル 2022 を開催 [11/19]

日本人と外国人が一堂に集い、8 か国のブース（トルコ・ドイツ・インド・インドネシア・アメリカ・日本・ブラジル・ベトナム）、岐阜県・岐阜県国際交流センターのブース、音楽・ダンス・ゲームなどのステージ、キッチンカーによる外国料理などで盛り上がりました（実行委員・参加者あわせて約 500 人が来場）。

また、「世界の遊び 2022」として、市国際交流員のジェイソン達が生徒の頃に靴下を使って遊んだ手法による「へんてこナカイ作り」や、「松ぼっくりミニクリスマスツリー作り」「プラバンキーホルダー作り」などのクラフト体験を行いました。



トークイベント「アジア温泉放浪記」を開催 [11/27]



市内在住の温泉バックパッカー村瀬秀仁さんによるトークイベントを開催しました。会場を「恵みの湯」内の新施設、「湯癒草々 GARDEN&FACTORY」に設けるというユニークな試みに、午前・午後あわせて計 32 名の皆さんが、アジア各地の珍しい映像と軽妙なトークを楽しまれ、大好評でした。ついでに温泉を利用された方もいらっしゃいました。

KIA日本語教室イベント 日本語ではなそう! [12/21]

やさしい日本語でのやり取りを基本に、通常の日本語教室と同じ曜日・時間帯で、今回は「カルタに挑戦しよう」を開催しました。7人の日本人と12人の日本語学習者の皆さんが、カルタを楽しみました。その後、取ったカルタ札のひらがなを並び替える「言葉作り」にも挑戦!次回は3月開催予定です。

